



Freuen sich über ihre „ausgezeichnete“ Projektarbeit – die Schülerinnen und Schüler der Caritas-Schule für Sozialbetreuungsberufe.

Selbstständig und innovativ

„Pflege in unserer Gesellschaft“ – damit setzte sich die zweite Klasse der Fachrichtung Familienarbeit an der Schule für Sozialbetreuungsberufe intensiv auseinander. Die Belohnung: das PoliPedia.at-Zertifikat für „ihre“ Schule.

Salzburg. Alter und Pflege, Familie und Pflege, Finanzierung der Pflege, Gesundheit, Missstände und Gewalt in der Pflege und Pflegeausbildung. Zu diesen Themen recherchierten die Studierenden, führten Interviews mit Bewohnern und Mitarbeitern der

Caritas-Altenpension, fotografierten und gestalteten Filme.

Kreatives Lernen

Das Ergebnis präsentierte die 2FA-Klasse bei der PoliPedia.at-Jahrestagung in Wien. Das Projekt PoliPedia.at des Demokratiezentrum Wien und des ICT&S Centers der Uni Salzburg steht für eine Wiki-Plattform im Internet. Die Studierenden lernen mit Wikis, Blogs und Foren zu arbeiten. Roswitha Goedl, Lehrende an der Schule für Sozialbetreuungsberufe, ist begeistert: „Die Klasse setzte sich engagiert und kreativ mit den Fragen zur Pflege auseinander.“ Wer sich selbst überzeugen möchte: www.polipedia.at